

Presstext lang

Deutsch

Mittelalterliche Mystik trifft Folk-Rock-Power

Mit treibenden Trommeln, epischen Melodien und einer Prise Magie stürmt Amarok Avari die Bühnen der Mittelalter- und Folk-Rock-Szene.

Die Band vereint traditionelle Klänge mit modernem Rock und erschafft dabei einen kraftvollen Sound, der Vergangenheit und Gegenwart auf einzigartige Weise verbindet.

Benannt nach dem mystischen Geistwolf „Amarok“ und dem elbischen Wort „Avari“ - die Verweigerer des Lichts (oder auch die Unbeugsamen) - steht Amarok Avari für rebellische Romantik, musikalische Mystik und fantasiereiche Geschichten aus anderen Welten.

Harfe, Geige und Flöten treffen auf reißerische Gitarrenriffs, donnerndes Schlagwerk und eine charismatische Stimme, die mal rau, mal sanft durch Welten führt, in denen Helden, Hexen und verlorene Seelen ihren Platz finden.

Gegründet aus Leidenschaft für Musik, Geschichten und Fantasy, haben sich die Musiker:innen von Amarok Avari schnell einen Ruf als mitreißende Liveband erspielt.

Ob auf Mittelaltermärkten, Folk-Festivals oder Rockbühnen - ihre Auftritte sind ein Erlebnis für Herz, Ohr und Tanzbein.

Das Publikum erwartet ein Reigen aus eigenen Kompositionen und traditionellen Liedern, neu interpretiert mit energetischer Bühnenpräsenz und viel Seele.

Bereits im Gründungsjahr 2019 standen gleich einige große Auftritte wie zum Beispiel bei der Planet Festival Tour in der Szene Wien und im Finale im Gasometer für die Mittelalter-Rocker auf dem Programm.

Von Beginn an war das gemeinsame Musizieren der Mittelpunkt und auch die größeren Mittelalterfeste Österreichs wurden auf die neue Band aufmerksam.

Die Amarok Avari Hymne wurde schnell zum Publikums Lieblingslied und es folgten bald weitere epische Songs wie der Hexentanz und Durch der Liebe Hand, mit dem die Musiker den Gewinn der Mittelalternativchallenge 2021 feierten!

Die mittlerweile international beliebte Band hat seit 2025 eine teilweise neue Besetzung und begeistert weiterhin Fans mit ihren berauschenden Kompositionen.

English

Medieval Mysticism Meets Folk-Rock Power

With driving drums, epic melodies, and a touch of magic, Amarok Avari storm the stages of the medieval and folk-rock scene. The band unites traditional tunes with modern rock, creating a powerful sound that uniquely connects past and present.

Named after the mystical spirit wolf "Amarok" and the Elvish word "Avari" - the Refusers of Light (or the Unbending) - Amarok Avari stand for rebellious romance, musical mysticism, and imaginative stories from other worlds. Harp, violin, and flutes meet tearing guitar riffs, thundering percussion, and a charismatic voice that, at times rough but also gentle, guides listeners through worlds in which heroes, witches, and lost souls find their place.

Started out of a passion for music, stories, and fantasy, the musicians of Amarok Avari quickly earned a reputation as a captivating live band. Whether at medieval markets, folk festivals, or rock stages - their performances are an experience for the heart, ear, and dancing feet. The audience can expect a fusion of original compositions and traditional songs, reinterpreted with energetic stage presence and a lot of soul.

Founded in 2019, several major performances were immediately on the agenda for the medieval rockers, such as the Planet Festival Tour in Szene Wien and the final at Gasometer. From the beginning, communal music-making was always the focus, and the larger medieval festivals in Austria also took notice of the new band.

The Amarok Avari anthem (Amarok Avari Hymne) quickly became a crowd favorite, and other epic songs like "Hexentanz" (Witches Dance) and "Durch der Liebe Hand" (Through Love's Hand) soon followed, earning the band first place in the Mittelalternativchallenge 2021!

The now internationally popular band has had a partially new line-up since 2025 and continues to thrill fans with their intoxicating compositions.